



Saint-Hippolyte  
Sotheby's  
de Provence

**12 Pièces**

**400 m<sup>2</sup>**

**Réf. VP8-818**

**4 028 000 €**

**Paradou**

Maison à vendre (13520)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

En exclusivité, au cœur d'un parc de plus d'1,4 hectare, à quelque pas du centre du Paradou, idéalement situé entre Saint Rémy de Provence et Arles, c'est au bout d'un chemin privé orné d'oliviers que vous découvrirez cette propriété d'exception d'une superficie totale de 400m<sup>2</sup> construite en 2001 avec des matériaux nobles, bénéficiant d'un environnement naturel exceptionnel. Le mas principal, et les dépendances attenantes ont été conçus afin de profiter pleinement de la vue sur les Alpilles environnantes. Les espaces de vie sont fonctionnels, spacieux et baignés de lumière, largement tournés ...

Exclusively, in the heart of a park of over 1.4 hectares, a stone's throw from the center of Le Paradou, ideally located between Saint Rémy de Provence and Arles, it's at the end of a private road adorned with olive trees that you'll discover this exceptional property with a total surface area of 400m<sup>2</sup>, built in 2001 with noble materials and benefiting from an exceptional natural environment. The main farmhouse and adjoining outbuildings have been designed to take full advantage of the view of the surrounding Alpilles mountains. Living spaces are functional, spacious and bathed in light, ...

**SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

